

# Información

## Bolsa de trabajo de la Asociación Española de Cirujanos

La Asociación Española de Cirujanos (AEC) a través de su página web ([www.aecirujanos.es](http://www.aecirujanos.es)) ha abierto una bolsa de trabajo donde se pueden insertar tanto demandas como ofertas de empleo. Actualmente ya está activa y figuran numerosas ofertas. Para añadir cualquier anuncio se puede realizar bien rellenando los boletines existentes en la web o bien enviando la información que se deseé que aparezca, a la secretaría de la AEC. Esperamos que este servicio sea de utilidad para todos nuestros socios.

## Nuevos foros de discusión en la web de la AEC

En octubre se han inaugurado los foros de discusión en la web de la Asociación Española de Cirujanos (AEC) para sus socios. Con estos foros pretendemos dar la posibilidad de comunicarnos entre todos de una manera fluida y rápida, así como poder plantear cualquier tema relacionado con nuestra especialidad. Inicialmente hemos abierto 2 foros, uno general y otro específico para residentes. En el futuro, según las necesidades, podremos ir abriendo otros.

Desde aquí quiero animarles a que participen. Para acceder es necesario introducir el nombre de usuario (número de socio) y la contraseña (la misma con la que se accede a las zonas restringidas de la web de la AEC).

Si tienen cualquier duda pónganse en contacto conmigo:

José Luis Ramos Rodríguez.

Correo electrónico: [ramosjl@aecirujanos.es](mailto:ramosjl@aecirujanos.es)

## Registros nacionales de cirugía esofágica videoasistida y cirugía laparoscópica gástrica

Querido amigo:

La cirugía esofágica videoasistida y la cirugía laparoscópica gástrica son unas técnicas en vías de desarrollo que están en sus fases iniciales en España. Sin embargo, es posible que en los servicios de cirugía de los hospitales españoles seamos

varios los que hayamos iniciado este tipo de técnicas. Desde las secciones de cirugía esofagogastrica y cirugía endoscópica, pensamos que sería de interés conocer su estado y evaluar sus resultados. Ante la todavía infrecuente realización de este tipo de cirugía es imprescindible poder acumular experiencia y, para ello, los estudios multicéntricos pueden ser de especial utilidad, tal como se ha comprobado en las experiencias europeas. Te invitamos a participar en estos proyectos a través de una hoja de recogida de datos disponible en la página web de la AEC ([www.aecirujanos.es](http://www.aecirujanos.es)). Estos serán confidenciales, estarán a disposición de todos los autores participantes y, si se realiza algún estudio o divulgación, serán mencionados en los grupos de trabajo. Se dará publicidad de este proyecto a través de las páginas web de ambas secciones y en CIRUGÍA ESPAÑOLA.

Atentamente,

**J. Roig García<sup>a</sup>, J. Rodríguez Santiago<sup>a</sup>, M. Pera<sup>b</sup>  
y E.M. Targarona<sup>c</sup>**

<sup>a</sup>Coordinadores del Registro Nacional de Cirugía Laparoscópica Gástrica. <sup>b</sup>Coordinador de la Sección de Cirugía Esofagogastrica de la AEC. <sup>c</sup>Coordinador de la Sección de Cirugía Endoscópica de la AEC.

Remitir los datos de *cirugía esofágica videoasistida* a:

José Roig García.

Correo electrónico: [jroigg@tiscali.es](mailto:jroigg@tiscali.es)

Unidad de Cirugía Esofagogastrica.

Servicio de Cirugía General y Digestiva.

Hospital Universitario Dr. Josep Trueta.

Avda. de França, s/n

17007 Girona. España.

Remitir los datos de *cirugía laparoscópica gástrica* a:

Joaquín Rodríguez Santiago.

Correo electrónico: [25533jrs@comb.es](mailto:25533jrs@comb.es)

Unidad de Cirugía Esofagogastrica.

Servicio de Cirugía General y Digestiva.

Hospital Mútua de Terrassa.

Plaça del Dr. Robert, 5

08221 Terrassa (Barcelona). España.